

Rund 200 Pfadfinderinnen und Pfadfinder des BdP, Landesverband Bayern, trafen sich zu ihrer jährlichen Landesversammlung in Erlangen. Die Delegierten und Gäste kamen aus allen Regionen Bayerns. Das „Pfadfinden“ hat auch in Deutschland eine lange Tradition. So kann der Stamm Graf Gebhard aus Sulzbach-Rosenberg in diesem Jahr sein 100-jähriges Bestehen feiern. Der Bezirk Franken-Oberpfalz wird sein Pfingstlager im Pfadfinderzentrum Rothmannsthal im Fränkischen Jura und das Bezirkssingen beim

Stamm Asgard in Erlangen im April durchführen. Die drei Erlanger Stämme Asgard, Steinadler und Waräger waren auch auf der Versammlung vertreten und unterstützten bei der Organisation und Durchführung der Veranstaltung. Getagt, gegessen und geschlafen wurde jeweils in den drei Turnhallen des Ohm-Gymnasiums. Für die Abendveranstaltungen wurde eine Jurte, ein großes schwarzes Pfadfinderzelt, im Außenbereich aufgestellt.

Erlanger Nachrichten

31.3.23